Una mirada a la

ENFERMERÍA

Familiar y Comunitaria

Burgos 5 y 6 octubre 2023



Estimadas compañeras,

Escribo estas líneas con gran entusiasmo y alegría en calidad de presidenta del Comité Organizador de las I Jornadas Regionales de Enfermería Familiar y Comunitaria "Una mirada a la Enfermería Familiar y Comunitaria" las cuales se llevarán a cabo los días 5 y 6 de octubre de 2023 en nuestra hermosa ciudad de Burgos.

Las Enfermeras de Atención Primaria desempeñan un papel crucial en la atención sanitaria y estas jornadas brindarán un espacio único para debatir y explorar los desafíos y oportunidades que enfrentamos en nuestro ámbito, además de aprender de los éxitos y avances logrados por nuestras compañeras. Como Comité Organizador hemos tenido que afrontar decisiones importantes para que el desarrollo de las Jornadas sea con la máxima calidad y valor. Es por ello, por lo que decidimos trasladar nuestra sede al **Campus San Amaro de la Universidad de Burgos**, emblema de la ciencia, cultura e historia de la ciudad. La Escuela Politécnica Superior será el protagonista de la mayoría de los actos. Este espacio, lleno de encanto, proporcionará un ambiente único para el intercambio de ideas y la creación de redes profesionales.

Durante las jornadas, contaremos con una variedad de actividades emocionantes, como conferencias magistrales, mesas redondas y presentaciones de investigaciones. Hemos reunido a un grupo selecto de expertos, quienes compartirán sus conocimientos y experiencias en diferentes áreas temáticas relevantes para nuestra profesión. Será una oportunidad para enriquecernos y mejorar la calidad de la atención que brindamos. También, os animamos a presentar vuestros trabajos de investigación y proyectos innovadores. Las jornadas ofrecen un espacio para la difusión de nuevas ideas y la promoción del avance científico en el ámbito de la Enfermería Familiar y Comunitaria. Vuestras contribuciones serán valiosas para el éxito de este encuentro y la promoción del desarrollo continuo de nuestra disciplina.

Además, no podemos dejar de mencionar la importancia de la parte social. Los momentos de descanso y las actividades lúdicas serán oportunidades para conocer a compañeras de diferentes lugares, intercambiar experiencias y establecer vínculos. Estamos seguras de que se abrirán nuevas puertas para la colaboración futura.

En nombre del Comité Organizador y Científico, os doy una calurosa bienvenida. Esperamos con ilusión vuestra participación.

¡Nos vemos en Burgos!

"La enfermería es el arte de cuidar con amor, la ciencia de curar con conocimiento y la pasión de servir con entrega" Donna Wilk Cardillo

Atentamente,

Itziar Martínez Orue

Presidenta del Comité Organizador

Directora de Enfermería de la Gerencia de Atención Primaria de Burgos



